



WALIKOTA LUBUKLINGGAU

**SAMBUTAN WALIKOTA LUBUKLINGGAU  
SELAKU  
KETUA MAJELIS PEMBIMBING CABANG  
GERAKAN PRAMUKA KOTA LUBUKLINGGAU  
PADA ACARA  
HUT PRAMUKA KE-59 TAHUN 2020**

**RABU, 19 AGUSTUS 2020**

**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**  
**ASSALAMU'ALAIKUM, WR,WB.,**  
**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,,**  
**SALAM PRAMUKA.....!!!!!!,**

**YANG SAYA HORMATI,**

- KAKAK – KAKAK PARA ANGGOTA MAJELIS  
PEMBIMBING CABANG GERAKAN  
PRAMUKA KOTA LUBUKLINGGAU,
- KAKAK KETUA KWARTIR CABANG  
GERAKAN PRAMUKA KOTA  
LUBUKLINGGAU,
- KAKAK – KAKAK PARA ANDALAN CABANG  
GERAKAN PRAMUKA KOTA  
LUBUKLINGGAU,
- KAKAK – KAKAK PARA PELATIH DAN PARA  
ANDALAN RANTING GERAKAN PRAMUKA  
KOTA LUBUKLINGGAU,

- PARA PEJABAT DILINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU (KEPALA BADAN, INSPEKTUR, DINAS, KANTOR, BAGIAN DAN CAMAT),  
**SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,**

SALAM PRAMUKA!

SAYA TAHU, DARI SEJAK BERNAMA PANDU, PRAMUKA INDONESIA SELALU MENCETAK GENERASI YANG TANGGUH. TANGGUH MENGHADAPI SETIAP TANTANGAN, DISIPLIN DALAM BERTINDAK, TIDAK GENTAR UNTUK MENGHADAPI SETIAP RINTANGAN, SELALU PEDULI, SIAP BERKORBAN UNTUK SESAMA. DAN DI ERA PANDEMI COVID-19 YANG BERAT SEKARANG INI, JIWA DAN KARAKTER SEPERTI ITULAH YANG KITA

BUTUHKAN. KITA DISIPLIN MENGIKUTI PROTOKOL KESEHATAN, DISIPLIN MEMAKAI MASKER, DISIPLIN JAGA JARAK, DAN MENGAJAK SEMUA LAPISAN MASYARAKAT UNTUK BERSAMA-SAMA DISIPLIN MELAKSANAKANNYA.

DI ERA PANDEMI COVID-19 YANG MENGAKIBATKAN KRISIS KESEHATAN DAN KRISIS EKONOMI INI, JIWA DAN KARAKTER SEPerti ITULAH YANG KITA BUTUHKAN. KITA HARUS SELALU PEDULI TERHADAP MASYARAKAT SEKITAR, PEDULI TERHADAP KEPENTINGAN BERSAMA. KITA HARUS SALING MEMBANTU DAN BERGOTONG-ROYONG MENYELESAIKAN MASALAH BERSAMA. JIKA GERAKAN KEDISIPLINAN DAN KEPEDULIAN INI TERUS KITA JALANKAN, INSYAALLAH KITA BISA MENGHAMBAT PENYEBARAN COVID-19 DAN MENGURANGI RISIKO-RISIKO IKUTANNYA.

OLEH KARENA ITU, SAYA MINTA KEPADA SAUDARA-SAUDARA UNTUK MEMBUAT DUA GERAKAN NASIONAL. YANG PERTAMA, GERAKAN KEDISIPLINAN NASIONAL YANG MENGAJAK SEMUA ANGGOTA MASYARAKAT UNTUK DISIPLIN MENGIKUTI PROTOKOL KESEHATAN. KEDUA, GERAKAN KEPEDULIAN NASIONAL YANG MENGAJAK MASYARAKAT UNTUK SALING MEMBANTU, SALING PEDULI, DAN SALING BERBAGI. DUA GERAKAN INI BUKAN HANYA UNTUK MEMBANTU PENANGANAN MASALAH NASIONAL AKIBAT PANDEMI, TETAPI DUA GERAKAN TADI AKAN SEMAKIN MENGASAH JIWA DAN KARAKTER KEPEMIMPINAN SAUDARA-SAUDARA DALAM MEMPERDALAM JIWA PRAMUKA SEJATI SEBAGAIMANA TERTUANG DALAM DWIDARMA, TRISATYA, DAN DASADARMA PRAMUKA.

PARA ANGGOTA PRAMUKA YANG SAYA BANGGAKAN,

PENGALAMAN SELAMA PANDEMI COVID-19 INI, SELAIN MENINGATKAN PENTINGNYA KEDISIPLINAN DAN KEPEDULIAN, JUGA MENINGATKAN PENTINGNYA PENGUASAAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI. PENYELESAIAN MASALAH KESEHATAN MEMBUTUHKAN PENGUASAAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI. PENYELESAIAN MASALAH PEREKONOMIAN JUGA MEMBUTUHKAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI. KARAKTER DISIPLIN DAN PEDULI YANG SAUDARA-SAUDARA MILIKI AKAN SEMAKIN BERMAKNA JIKA DIDUKUNG OLEH ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI.

OLEH KARENA ITULAH, GIATLAH BELAJAR, KUASAI ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI

SETINGGI-TINGGINYA, JADILAH SDM (SUMBER DAYA MANUSIA) INDONESIA YANG HEBAT, YANG CEPAT TANGGAP, DAN CERDAS. RAWATLAH KEBINEKAAN, PERTAHANKAN NKRI, DAN JADILAH PENJAGA PANCASILA YANG SEJATI. INGAT, TANTANGAN YANG SAUDARA-SAUDARA HADAPI AKAN SEMAKIN BERAT DAN KOMPLEKS. DUNIA BERUBAH DENGAN CEPAT DAN PENUH DENGAN KETIDAKPASTIAN. MASA DEPAN AKAN JAUH BERBEDA JIKA DIBANDINGKAN DENGAN HARI INI. KETANGGUHAN SAUDARA-SAUDARA JUGA HARUS SAUDARA-SAUDARA BUKTIKAN DALAM MENGEJAR ILMU PENGETAHUAN. JADILAH GENERASI MASA DEPAN YANG MENCERAHKAN, YANG TERUS MEMBANGUN HARAPAN TENTANG KEJAYAAN INDONESIA, INDONESIA MAJU YANG KITA CITA-CITAKAN BERSAMA.

ITU SAJA PESAN DAN HARAPAN YANG INGIN  
SAYA SAMPAIKAN. BUATLAH INDONESIA SELALU  
BANGGA PADA PRAJA MUDA KARANA.

JAYALAH PRAMUKA,  
JAYALAH INDONESIA,  
SALAM PRAMUKA!

TERIMA KASIH.

*WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI  
WABARAKATUH,  
OM SHANTI SHANTI SHANTI OM,  
NAMO BUDDHAYA.*

**CABANG GERAKAN PRAMUKA  
KOTA LUBUKLINGGAU,**

**H. SN PRANA PUTRA SOHE**



